
 東京都議会第４回定例会が、１１月２９日（金）から始まり 

ました。都からの提出予定案件は、来年の消費税率引き 

上げに関する東京都電車条例の一部を改正する条例など 

条例案１８件、武蔵野の森総合スポーツ施設メインアリー 

ナ棟新築工事など契約案１７件、事件案１９件の合計５４ 

件となっています。この内、都職員の月給を０．２０％引き 

下げる給与条例の改正案など６議案については、２９日 

に可決されました。 残る４８議案については、１２月１３日 

までに審議されます。 

  

 

 去る１１月２２日に、猪瀬直樹都知事に対して「徳洲会、猪瀬氏側に５０００万円」と 

いう知事選前に医療法人徳洲会グループから現金５千万円を受け取った問題の報 

道があったことから、多くの都民やマスコミ各社が議会における知事の発言を聞こう 

と詰めかけました。 

 猪瀬知事からは冒頭、「私が徳田毅代議士から５０００万円を借り入れた問題につ 

いて一言申し述べさせていただきます。この借入金は当時、自分の先の生活に対 

                         する不安があり、昨年１１月に個人として借 

                         り入れたものです。・・・批判をいただくのは 

                         当然です。この間を振り返り、深く反省して 

                         います。」とあっさりした弁明があり、それに  

                         対し議場内は説明責任が果たされていない 

                         と怒号が飛び交い騒然となりました。 

                          その後、「台風２６号による被害、大島の 

                         方々が一日も早く日常の生活を取り戻し明 

                         日への希望を描けるよう、復旧・復興をしっ 

                         かり支えてまいります。」「国は、東京から財 

                         源を奪うため、今回の消費税率の引き上げ 

                         にあわせ、当然果たすべき 

 

 

 

「法人事業税の暫定措置」の撤廃と 

いう約束を反故にしようとするばかりか、 

 

 

 

 

 

「国は、東京 

                          から財源を奪うため、今回の消費税率の 

                          引き上げにあわせ、当然果たすべき「法人 

                          事業税の暫定措置」の撤廃という約束を反 

                          故にしようとするばかりか、あろうことか法 

                          人住民税まで一部を国税化しようとしてい 

                          ます。到底、承服することはできません。」 

 

 

 

                          「消費税率の引き上げに伴い、都営交通
の運賃を改定する条例案を提案しました。今後とも利用者サービスの向上に一層努
めてまいります。」など、都の方針が述べられました。 

•  

• 都議会民主党は、この所信表明を受け、猪瀬知事の問題や東京の課題について
しっかり議論をしていきます 
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新役員、猪瀬知事を表敬訪問 
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 ＜裏面につづく＞ 

 東京都議会第4回定例議会が11月29日開会されました。

この日は、知事の所信表明と議案の提出が行われました。

提出された54議案の内、都職員の月給を0.20％引き下げる

給与条例の改正案など6議案が可決されました。残る48議

案は13日までに審議されます。 

 

 2020年オリンピック・パラリンピックの東京開催が決定したことから、都議会民主党
は、東京大会がオリンピックとパラリンピックが最も一つに統合された一体的な祭典と
なるとともに、大会時にパラリンピアンや障害者にもやさしい東京を実現して                             
                        いくべきと質問しました。 
                         猪瀬知事は、「2020年に向け、障害の有無 
                        に関わらず全ての都民がともに暮らす心の 
                        バリアフリー社会の実現を目指し、オリン 
                        ピック・パラリンピックを一体感ある最高の 
                        祭典にする」と答弁しました。 
  

猪瀬直樹知事所信表明 
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 【大西さとる プロフィール 】 

●1961年   サラリーマンの家庭に次男として生まれる。 

●1986年   立命館大学経済学部卒業。 

                  富士通株式会社入社。社長賞２度受賞。 

●1997年   自ら政治改革を志し、富士通株式会社を退社。 

●2001年   衆議院議員細川律夫公設第一秘書を経て、東京 

                  都議会議員選挙に挑戦するも次点で惜敗。 

        森ビル株式会社で働きながら、次期都議選を目 

                  指し活動再開。 

●2004年   森ビルを退社し、都議選準備に専念。 

●2005年   東京都議会選挙に初当選。 

●2008年   早稲田大学大学院公共経営研究科（修士）卒業 

●2009年   東京都議会議員2期目。文教委員会委員長、    

                  都議会民主党幹事長代行、オリンピック招致委 

        員会理事、経済港湾委員会理事など歴任。 

●2013年   東京都議選3期目当選 環境・建設委員会（平成 

        25～）東京都国民健康保険委員会（平成24 ～）  

      東京都青少年健全育成審議会（平成21～） 

〔家族〕西新井栄町１丁目に妻と3人の男児と在住。 

〔趣味〕旅行、スポーツ、読書 〔座右の銘〕至誠通天 

■所属委員会・評議会  

◆都議会民主党幹事長代行（平成23～24）◇都議会民主党副
幹事長（平成18～19）◆文教委員会委員長(平成21〜22)◇
文教委員会副委員長（平成20～21）◇経済・港湾委員会理事
（平成24～25） ◇オリンピック・パラリンピック招致特別委
員会理事（平成23～24） ◇総務委員会理事（平成24）◆東
京都住宅供給公社評議員会（平成17～18、19～23）◇東京
都中央卸売市場取引業務運営協議会（平成17～19、20～21） 

平成２６年予算要求 

招致出陣式に出
席 

  

 １１月７日（木）、東京都は、平成２６年度予算編成に向けた各局の予算要求状況 

を説明しました。一般会計予算の各局要求総額は６兆４３０８億円で、２５年度当初 

予算と比較し、１６６８億円、２．７％の増となっています。うち、一般歳出は４兆６５１ 

６億円で、２５年度当初予算と比較して、５７２億円、１．２％の増となっています。 

 雇用・福祉分野では、女性再就職支援窓口の設置や、若者就職応援基金事業、 

救急医療機関の入院患者を円滑に在宅に移行させる在宅療養移行支援事業、 

風しん抗体検査事業、小児がん早期診断推進事業、障害者福祉施設との共同受 

注マッチングモデル事業などが新規で 

要求されています。 

  

 

 


